

EN EL BUFETE DEL DOCTOR ALFREDO ZAYAS

Los miembros de la Junta Central felicitaron al Presidente y Vice-Presidente electos

La Junta Central Electoral en pleno se trasladó ayer tarde al bufete del doctor Alfredo Zayas para comunicarle el resultado oficial de la elección efectuada por los compromisarios presidenciales y vice-presidenciales de toda la república.

Por los telegramas recibidos, conoció la Junta Central Electoral de los acuerdos de los seis Colegios de Compromisarios que ayer por la mañana, cumpliendo los preceptos de la Ley Crowder, eligieron en definitiva a los candidatos a Presidente y Vice-presidente, obteniendo los votos de cinco provincias el doctor Alfredo Zayas y Alfonso y el Mayor General Francisco Carrillo, candidatos del ticker de la Liga Nacional, compuesto de los Partidos Conservador y Popular Nacional.

Cuando terminaron los trabajos de la Junta Central Electoral y después de recoger el miembro político conservador, doctor Rosado Albar, copia del acta en la cual el doctor Zayas y General Carrillo eran los electos, los componentes del más alto organismo electoral acordaron ir a la morada del ya en definitiva Presidente electo para personalmente comunicarle su elección y felicitar al ya Presidente de la República, deferencia y acto por primera vez realizado en Cuba.

Poco antes de las cinco de la tarde llegaron al bufete del doctor Zayas los doctores Arturo Hevia, Presidente de la Junta Central, Hernández Cartaya, Aurelio Portuondo, José Rosado Aybar y el Secretario de este alto organismo, Narciso Dávalos.

El mayor general Francisco Carrillo, que se encontraba conferenciando con el doctor Alfredo Zayas, pudo también, casualmente, recibir a la distinguida comisión y con la noticia oficial recibieran las felicitaciones de los presentes.

Por el doctor Arturo Hevia, conoció el doctor Zayas, el objeto de la visita que no era otro sino el deseo de hacerle saber el resultado del acuerdo de los señores compromisarios reunidos en las capitales de las seis provincias por el voto de los cuales habían sido electos para dirigir los destinos de la patria y com oquiera que al conocer ellos esos acuerdos dejaban de ser ya los candidatos la comisión hizo saber que saludaban al Presidente y al Vicepresidente electos, haciendo votos por el éxito del nuevo Gobierno.

El doctor Zayas contestó al doctor Hevia en su nombre e interpretando el sentir del general Carrillo, diciendo: agradecemos lo indecible ese acto de fina cortesía por parte de los miembros de la Junta Central Electoral, de darnos a conocer y felicitarlos después de tener en su poder los comprobantes de nuestra elección, considerándolo como el colmo de honra por tratarse del más alto organismo electoral, asegurando el propósito decidido de que en la república reine la paz y la tranquilidad más absoluta para consolidar la prosperidad del país. Dijo que aprovechaba la ocasión para aclarar una frase dicha por él, tomada de Lincoln "Con caridad para todos, sin malicia para nadie", en el sentido que no dejaría de interpretarla cual fué el propósito de su autor.

Para los componentes de la Junta Central Electoral tuvo el doctor Zayas frases de felicitación por la amplia y ardua labor realizada, teniendo para todos la más exquisita imparcialidad.

Terminado lo que pudiéramos llamar discursos se habló de la forma en que al fin se llega a "única instancia", recordándose que en las elecciones pasadas, la Junta Central conoció los acuerdos de los compromisarios el 29 de abril de 1917, habiendo ocurrido en este período ocho días antes a pesar del sin número de reclamaciones resueltas.

Para cada uno de sus visitantes tuvo el doctor Zayas palabras de congratulación siendo por todos reconocida la gran labor realizada por el doctor Narciso Dávalos, el cual quiso ceder sus éxitos a sus profesores y al allí presente doctor Ricardo Dolz de quien recibiera sus conocimientos.

Muy afectuosos saludos pusieron fin al acto y tanto el General Carrillo como el doctor Zayas mostraron su gratitud a los Magistrados de la Junta Central Electoral por su atención en comunicarnos y felicitarlos por su elección.

Entre las personas que estaban en el bufete del doctor Zayas, las cuales asistieron al acto anterior, recordamos al doctor José Manuel Cortinas, doctor Agustín Ruiz, Coronel Francisco Martínez Lufriú con el doctor Rosado Aybar, el doctor Ricardo Dolz y el Coronel Rosendo Collazo, senadores, los representantes Antonio Pardo Suárez, presidente de la Cámara, Enrique Zayas y Ricardo Padiernes, los señores Enrique Margarit, Armando Cartaya, Fernando Suárez, Celso Cuéllar, Francisco Sariol, Federico Morales Valcárcel, Norberto Alfonso, Jesús Alfonso, Carlos Zayas, Cristóbal Zayas Bazán, Clodomiro Bárcena, Gabriel Pedroso, Rigoberto Leyva, doctor Cadena, Joaquín Catáneo, Ernesto Villaverde, José Laguardia, Eduardo Cidre, Ramón Varona, A. Roura.

Además, los ayudantes del doctor Zayas, comandante José Rosado Llamas, el alférez de navío Luis Lois y los periodistas Jesús Masdeu, Eduardo Cepero, Jr. Carlos Picazo y Oscar Pérez Fuentes y el repórter de EL MUNDO.

El acto de ayer tarde tiene una gran importancia por cuanto nunca antes los miembros de la Junta Central Electoral han comunicado en el mismo día y personalmente su elección al candidato triunfante, pero teniendo en cuenta la condición de abogado del doctor Zayas, sus compañeros de profesión han querido ser los primeros en felicitarlo.

*El mundo
abril 22/921*


PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA